
 
Herr Dr. Groneck präsentiert die Neuplanung des Busnetzes im Bereich Wachtberg/Bonn-Bad 
Godesberg. Die Präsentation ist als Anlage 9 dieser Niederschrift beigefügt. 
 
Abg. Krauß begrüßte die Bemühungen, mit der Stadt Bonn eine einvernehmliche Regelung zu 
finden.  
 
Planungsdezernent Jaeger erklärte, dass ein Fahrplanwechsel 2016/17 aufgrund des weiterhin 
bestehenden hohen Abstimmungsbedarfs nicht zu erreichen sei. 
 
 
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, verwies auf die Geschäftsordnung. Danach dürfen Sitzungen 
über 19.00 Uhr hinaus nur mit Zustimmung weitergeführt werden. Die Ausschussmitglieder 
stimmten einstimmig einer Verlängerung der Sitzungsdauer zu.   


